## KSTV-Meisterschaft in Reichenburg

Heuer findet zum vierten Mal die Vereinsmeisterschaft im Sektionsturnen in Reichenburg statt.

Am Pfingstsamstag, dem 4. Juni, sollen nach dreijährigem Ausfall infolge der Corona-Pandemie endlich wieder die Turnvereine des Kantonal-Schwyzer-Turnverbandes (KSTV) in verschiedenen Disziplinen ihre Meister küren dürfen.

Der Turnverein Reichenburg ist topmotiviert, nach dem langen Pandemie-Unterbruch die kantonalen Vereinsmeisterschaften durchzuführen. Nach den Jahren 2002, 2008 und 2012 findet die Vereinsmeisterschaft im Sektionsturnen zum vierten Mal in Reichenburg statt.

## Mit Arbeit für optimale Rahmenbedingungen begonnen

Der für die Organisation zuständige Turnverein Reichenburg (TVR) rechnet, dass über 1000 Turnerinnen und Turner teilnehmen werden. Das 15-köpfige Organisationskomitee (OK), das von OK-Präsident und Vize-Oberturner Jan Stucki angeführt wird, hat seine Arbeiten bereits im vergangenen TVR-Jubiläumsjahr aufgenommen, um optimale Rahmenbedingungen bieten zu können.

## Unterstützung vom kantonalen Oberturner Kistler

Dabei kann das junge OK auf die «einheimische» Unterstützung des Kantonaloberturners Michael Kistler zählen. Dieser ist wie der aktuelle KSTV-Präsident Gian-Marco Fedrizzi ein Reichenburger.

Weitere Informationen über die kantonalen Vereinsmeisterschaften und den Turnverein Reichenburg sind abrufbar auf der Website www.tvreichenburg.ch, auf Instagram oder auf Facebook. (eing)